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现在市场不景气，股市为啥还上涨

今年受到疫情影响下，全球的经济都进入了明显的衰退期，从目前的公布的一季度
GDP数据显示经济出现负增长的情况，实体行业很多较难做，很多企业都出现降薪
裁员的情况，所以目前经济不是很景气，但在资本市场上的股市出现了明显的上涨
，特别是在疫情爆发的期间，股市短暂的挖坑后，股价再次出现明显的上涨，特别
是在7月份以来股市再次出现明显上涨的，一度突破前期的多个压力位置，很多投
资者并不能够理解，股市是经济的晴雨表，经济情况的好与坏应该能够在股市中得
到体现。

当经济环境不好的时候，大部分的企业生产经营都会受到很严重的影响，企业业绩
或多或少会下滑的情况，甚至很多业绩也出现亏损的情况，而上市公司业绩也是如
此，当业绩不好的情况下，股票很难出现明显的上涨，毕竟的股权的价值是代表该
企业的盈利情况，当净利润出现明显的下跌，每股的价值自然也会降低，那股价也
会出现明显的下跌，当股市整体出现上涨的情况下，代表上市公司的大部分股价都
出现明显的下跌，这是否代表股市跟经济学理论相违背呢，下面我们重点讲解下，
股市本身上涨的最为主要的逻辑和经济不景气下股市上涨的原因。

股市的上涨和下跌的逻辑

经济的情况确实影响股市的上涨与下跌，但这一般是在极端情况下才会出现明显的
上涨和下跌，当经济处于高速发展的过程中所有企业包括上市公司都会明显的受益
，当经济的出现大萧条和经济危机的时候股市也会出现明显的下跌，所有在经济情
况极端的情况才会对股市的上涨和下跌的构成影响。

首先经济本身有着的周期规律，特别是当经济环境没有出现大幅恶化的情况下，对
公司的影响相对较小，因为大家的都知道在经济衰退期走完后，必然会出现经济的
复苏的情况，当经济开始出现复苏后，经济环境再次出现改善，此时股市仍旧会出
现上涨，所以我们必须要懂得一个股市上涨和下跌的最为主要的逻辑就是预期，是
对未来的经济的预期，个股的股价的波动是对未来业绩的预期，当未来预期较好的
时候，股市自然会出现明显的上涨。

目前的经济环境不景气，GDP出现明显的下滑，并非是经济周期运行后导致的经
济的大幅度下滑，而是外界不可测因素导致的，一旦疫情得到有效的控制后，经济
会逐步的开始恢复，虽然目前二季度的GDP数据尚未公布，但是肯定要明显好于一
季度，可能部分行业恢复相对较为缓慢，比如影视，旅游等，但通过最近一些上市
公司公布的半年报的业绩预告，很多的上市公司业绩得到很大的改善，特别是科技
行业中的相关公司，由于这些公司本身就处于成长期，恢复速度较快。
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疫情对经济的影响，其实股市业绩体现出来，上证指数在3月份初就已经出现明显
的回调，并且回调长期维持弱势震荡的格局，但还是我们上面重点讲解到，要股市
出现明显的下跌，特别是经济环境对股市的影响，一般是在极端环境下，比如08年
金融危机，市场出现持续性的下跌，并且是经济周期规律导致的金融危机，经济需
要很长一段时间的修复，而如果是外界影响导致的经济环境的变化，一般修复的时
间较短，所以股市很难出现持续性下跌的情况，所以我们在做股票的时候一定要知
道股市的上涨的下跌的动能主要来自对于未来的预期，现在很多分析人士认为当疫
情得到有效控制后，经济会逐步恢复，所以市场的机构投资者和一些主力按照这个
预期来布局股价，具体我们参考下图指数走势的影响：

但很多投资者会感到疑惑，既然预期未来经济会逐步恢复，恢复到疫情之前的水平
也就差不多了，但最近的股市上涨完全超出了预期，这就是我们接下来中重点讲解
的内容了，推动本次股市的上涨还存在其他因素，以预期为基础叠加多种因素。

其他多种因素推动股市的上涨

股市的上涨虽然来自市场投资者对未来经济的预期，但必须要其他多种因素叠加后
，才能够推动股市出现明显的上涨，其他几种分别为：

第一，资金，股市上涨主要是来自于资金的推动，在经济环境较差的情况下，市场
上资金并未很好的投资方，特别是目前实体行业较难做的时候，这部分资金流向哪
里，目前市场上的一些理财产品收益率明显下跌，特别是最近市场的货币基金收益
率逐步降低，大家也可以参考支付宝的余额宝收益率，七日年化收益率只有1.5%左
右了，而且房地产行业的黄金期已经过去，所以很多一部分资金会逐步流入股市，
市场的资金较为充裕，国家为了刺激经济的发展，持续性的降准降息后给市场释放
更多的流动性。

第二，政策，政策对股市的影响在我们A股体现的特别明显，当经济增长出现明显
的下滑的时候，国家为了促进经济的恢复会出台一些列的新的政策，在最近二十年
中我国经济的基本上处于高速发展，但07年08年经济发展出现明显的下滑，再次就
是在12-13年的时候也是如此，这两个阶段我国都出台了很多的新的政策和新的指
导方针，希望引领经济再次出现明显的发展，比如上波牛市之前出台的“一带一路
”倡议，“供给侧改革”等。

但这次国家政策重点是发展资本市场，希望通过资本市场的逐步发展带动实体行业
的发展，比如今年已经出台多项政策，比如取消外资的限制，创业板实施注册制，
大力发展头部券商和“航母型”券商，后期会大力发展投资银行等，这些政策是资
本市场的重大的改革，甚至的很多分析认为重来没有管理层这么重视的资本市场的
发展，所以在政策的影响下，股市出现了明显的上涨，A股任何一波都行情都是在

                                    2 / 6



智行理财网
股市什么时候能涨起来，股市什么时候能好起来

大政策的影响下形成，这也是牛市形成的重要规律。

第三，市场本身的结构周期，由于A股在上波牛市结束后，市场再没出现一次大幅
度的上涨，A股的大部分时间都处于熊市阶段，市场长期被压制，并且在15年经历
的大熊市之后，17年市场出现结构性的分化行情，但大部分个股仍旧出现了明显的
下跌，并且18年迎来的全年的下跌，19年虽然有所反弹，但反弹力度较差，所以A
股的市场投资情绪一直较弱，市场长期被压制后肯定会迎来大幅度的爆发期，没有
只涨跌的股市，也没有只跌不涨的股市，长期下跌后A股迎来大幅度的上涨本身也
是股市的结构周期规律。

总结：市场的上涨和下跌主要是对未来经济的预期，当经济没有出现极端走弱的情
况下，特别是外界因素的影响下，影响时间周期相对较短，目前市场预期在疫情得
到有效控制后，接下来经济会逐步的恢复，并且资金的逐步涌入股市，国家政策的
引导，股市本身结构规律等多种因素下，推动了本次大幅度上涨，即便是大幅度反
弹后，很多蓝筹股的估值仍旧较低，特别是一些大金融个股。

感觉写的好的点个赞呀，欢迎大家关注点评。

美股大跌一月还能起来，a股大跌了五年了，什么时候起来

昨天发了一个微头条，引来很多评论。

大意是，美国疫情这么严重，失业人数超3000万，经济看衰，为何美股纳指反弹
近40%。

如果从技术形态上看，更像Ｖ形反转了，着实让人看不懂。

然后评论里很多大神给出“答案”：

1，疫情隔离原因，个个居家无事可做，只好炒股。情况类似我们的2月3日开始的
反弹。

2，美国无限印钞，资金无处可去，回流股市。

3，川普为了11月大选，故意推高股市。

4，绩优科技股纷纷大量回购，造成纳指指数大涨。

5，股市反应的是预期，相信美国预期经济恢复很快。
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6，美国无限释放流动性，向全球转嫁危机，收割全球韭菜。

……。

还有很多精彩评论。

其实你有没有发现，上涨和下跌，都能找到一大堆“理由”。

因为股市本身就是多空博弈，买和卖都会有“理”。

只不过美股暴跌一个月，然后又用一个多月涨上来，确实超出了预期。

反观Ａ股，始终在3000点上上下下，现在居然还不到2900，着实让人“着急”。

问题来了，什么时候Ａ股能起来？

老乡，其实已经起来了，只不过它很慢而已。

你有没有发现，无论什么时候，其实股市都不可能给你一个“安全”的感觉。

有一个事实就是，目前Ａ股相比美股，中长期看，更有优势。

以我们高层对当前金融市场的重视程度看，未来Ａ股走牛是必然！

注册制后，由绩优权重带来的指数慢牛是可以期待的。

正如你现在看到的茅台一样，为什么这么高了，资金还是在抢。

因为未来的炒股就是这样，资金会抱团绩优股，垃圾股终将只有退市下场。

聪明的北向资金总是在不断买我们的优质资产，然后绩优核心股不断被推高。

而我们，只看到指数徘徊在3000左右，实际情况却是优质资产被抄了底了。

等牛市来的时候，才发现，哦，原来全都涨上去了。

那到底什么时候Ａ股才会起来呢？

其实已经起来了，2440就是一个历史性的大底。这个观点去年我就已经给出，且
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多次提及。

只不过由于这样或者那样的原因，导致人们不相信。

绝大部分人，都是因为短期的下跌，或者一两个月的股市行情不好，就变得悲观起
来。

实际上Ａ股这两年，并没有明显的趋势，就是振荡。

但是你仔细回想一下：

从2011年到2013年，振荡两年后，终迎来了2014至2015的杠杆牛。

从2002年到2005年，振荡三年后，终迎来了2005至2007的超级牛。

横有多长，竖有多高。

振荡横盘时间越长，牛市的级别越高。

2020年，如果全年振荡，我们终将迎来，史诗级别的牛市！超越2007！

这轮史诗级别的牛市，轰轰烈烈、荡气回肠、惊心动魄！

不管你信不信，反正我是信了，我信中国！

请多一份耐心，不要倒在黎明前。

预测股市今年最高指数能到多少

预测股市这种毫无意义啊，预测无非是想求个心理安慰，总不能依靠预测去做投资
决策吧。

避免被割韭菜第一步，我认为就是承认股市是不可以被预测的。

但是股市里的大部分投资者都希望股市可以被预测，也愿意相信有人可以预测股市
，特别是有人真说对了的时候，简直就像看到了救命稻草一样。

哪怕有人真的预测准了股市的走势，哪怕连续好几次都预测准了，我也不敢相信他
下一次还会预测准。
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连续一次两次，或者连续十次，都有预测对的可能性，但是只要不是每一次都有1
00%的概率，就不应该去赌下一次。

因为你赌了最后一次，哪怕前面十次都对了，最后一次错了，也会连本带利的把前
十次对的都输光。

赌桌上没有赢家，如果暂时赢了，只能说明你赌的次数还不够多。所以千万别把投
资做成赌博，也不要带有赌徒心理去做投资。
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